



与野本町小だより

～かしこい子 心ゆたかな子 たくましい子 助け合う子～
ニコニコ・しっかり・美しく（本町の心）

6月号

令和6年5月31日

さいたま市立与野本町小学校

ブログ、はじめました

校長 小野 圭 司

このように書くと、私が個人的にブログを始めたように思われるかも知れませんが、そうではありません。実は、本校の学校ホームページに「学校生活（ブログ）」という内容がありますので、ぜひご覧いただければと思います。私（校長）自身が作成しアップする場合がありますし、他の教職員が行う場合もあります。随時、更新していますので、ブログのことを思い出された時には、アクセスしてみてください。スマートフォンやパソコン等の検索サイトから「与野本町小学校」の学校ホームページにアクセスしますと、画面の下の方に「学校生活（ブログ）」というバナーがありますので、そこからお入りください。なお、5月29日（水）現在で9つの記事をアップしています。

また、本校では今年度から学校だよりなどを電子化し、保護者の皆様等にはスマートフォンやパソコン等で連絡内容等を確認していただいているところです。いつでもどこでも確認できるということや、学校の業務改善の一環で印刷業務を削減することなどの趣旨から、このような形にさせていただいていますが、いかがでしょうか。もしかすると、これまでは学校だよりなどが配付され自然と情報が届いていたものが、ご自身で情報を得ようとしなければならぬことに負担を感じていらっしゃるかも知れません。ご多用のところ申し訳ありませんが、趣旨をご理解の上、「明日は準備するものがないかな」や「今日はどのような行事があるのかな」など、ぜひ「与野本町小学校」の学校ホームページにアクセスする習慣を付けていただければと思います。ご協力をどうぞお願い申し上げます。

さて、さいたま市では6月を「いじめ撲滅強化月間」としています。年度当初の緊張が解け、トラブル等が発生しやすい時期等の理由によるこのことです。そこで、本日（5月31日（金））のお話朝会では、子どもたちに「ニコニコ」の話をしました。この「ニコニコ」は「本町の心」の一つです。

また、子どもたちに次のようなことも伝えました。「与野本町小学校の先生たちは、いじめを絶対に許しません。また、いじめられた人を絶対に守ります。なので、もしも、いじめを見つけたら、すぐに先生たちに教えてください。先生たちは、いじめをした人の話をよく聞き、これからいじめをしないように話をします。また、いじめられた人にもよく話を聞き、安心して学校生活を送ることができるようにしていきます。」

もう一つ、5月27日（月）に開催した今年度第1回の学校運営協議会についてです。私を含めた14名の委員が、本校の子どもたちのことについて熟議をしました。具体的には、本校の子どもたちに身に付けさせたい力についてです。委員の皆様が本校の子どもたちのことを自分事としてとらえ、様々な意見を出してくださることをとても嬉しく思いました。ありがとうございました。また、委員の皆様から本校の「令和6年度学校運営の基本的な方針」についても承認を受けましたので、今後は一層の心強さを感じながら、日々の教育活動に取り組んでまいります。

それでは、保護者の皆様、地域の皆様、6月も本校の教育活動へのご理解、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。